



Bei der Spendenübergabe im Hallenbad: (v. l.) Heinz Ottenlips, Cornelia Becker, Maria Schlieper, Ingo Schwaer, Jörn Volkmann, Heiner Knepper, Helga und Klaus Hagemann und Beate Stiepert. Im Hintergrund ein Bild von Wolfgang Immig. Fotos: Fernkorn

Bilder verschönern das Hallenbad

Beckum (bfe). Es sind bekannte Motive, die aus einem besonderen Blickwinkel aufgenommen worden und echte Hingucker sind. Das Beckumer Hallenbad wird dank großformatiger Fotos von Wolfgang Immig verschönert.

Der Vorsitzende des Förderverein Beckumer Schwimmbäder, Heinz Ottenlips, sowie weitere

Vorstandsmitglieder haben am Montagmorgen eine Spende in Höhe von 1500 Euro von Jörn Volkmann, Bereichsdirektor der Sparkasse Beckum-Wadersloh, entgegengenommen. „Die Spende haben wir für die Anschaffung von großformatigen Bildern mit Beckumer Motiven genutzt, die jetzt das Hallenbad verschönern und aufwerten“, bedankte sich

Heinz Ottenlips bei Jörn Volkmann.

Im Sommer werden zwei weitere Bilder im Freibad aufgehängt. Die Fotos stammen alle von Wolfgang Immig, Inhaber der Agentur Creativ Werbung in Beckum.

Die Mitarbeiterinnen Maria Schlieper und Cornelia Becker (beide Stadt Beckum) freuten sich über die Verschönerung des Hal-

lenbads. „Wir haben in der Vergangenheit häufig für unsere kleinen Besucher etwas unternommen. Dieses Mal sind es die Seniorinnen und Senioren, alles Stammgäste im Schwimmbad, die wir zum gemeinsamen adventlichen Frühstück eingeladen haben“, erläuterte Helga Hagemann im Gespräch mit der „Glocke“ abschließend.